

ПУБЛИЧНАЯ ОФЕРТА

Интернет-магазин «Органик Юкрейн Трейд», расположенный на доменном имени www.buyben.com, и юридическим адресом: 21036, Украина, город Винница, ул. Хмельницкое шоссе, дом 2, именуемое в дальнейшем «Продавец», публикует Публичную оферту о продаже Товара дистанционным способом.

1. ОПРЕДЕЛЕНИЕ ТЕРМИНОВ

1.1. Публичная оферта (далее – «Оферта») - публичное предложение Продавца, адресованное неопределенному кругу лиц, заключить с Продавцом договор купли-продажи товара дистанционным способом (далее - «Договор») на условиях, содержащихся в настоящей Оферте, включая все Приложения.

1.2. Заказ Товара на сайте Интернет-магазина – позиции указанные Покупателем из ассортимента Товара, предложенного к продаже, при оформлении заявки на приобретение Товара на сайте Интернет-магазина или через Оператора.

2. ОБЩИЕ ПОЛОЖЕНИЯ

2.1. Заказ Покупателем Товара, размещенного на сайте Интернет-магазина означает, что Покупатель согласен со всеми условиями настоящей Оферты.

2.2. Администрация сайта Интернет-магазина имеет право вносить изменения в Оферту без уведомления Покупателя.

2.3. Срок действия Оферты не ограничен, если иное не указано на сайте Интернет-магазина.

2.4. Продавец предоставляет Покупателю полную и достоверную информацию о Товаре, включая информацию об основных потребительских свойствах Товара, месте изготовления, а также информацию о гарантийном сроке и сроке годности Товара на сайте Интернет магазина.

3. ЦЕНА ТОВАРА

3.1. Цена на каждую позицию Товара указана на сайте Интернет-магазина.

3.2. Продавец имеет право в одностороннем порядке изменить цену на любую позицию

PUBLIC OFFER

The Internet-shop "Organic Ukraine Trade", located on the domain name www.buyben.com, and the legal address: 21036, Khmelnytskoe shosse Street 2, Vinnitsa, Ukraine, hereinafter referred to as the "Seller", publishes the Public Offer of the sale of the Goods by remote means.

1. DEFINITION OF TERMS

1.1. The public offer (hereinafter referred to as the "Offer") is a public offer of the Seller addressed to an indefinite circle of persons to conclude a contract with the Seller for the sale of goods by remote means (hereinafter referred to as the "Agreement") on the terms and conditions contained in this Offer, including all Appendices.

1.2. Order of the Goods on the website of the online store - the positions indicated by the Buyer from the assortment of Goods offered for sale, when processing an order for the purchase of the Goods on the website of the Internet store or through the Operator.

2. GENERAL PROVISIONS

2.1. Ordering by the Buyer of the Goods placed on the website of the Internet store means that the Buyer agrees with all the terms of this Offer.

2.2. The administration of the website of the Internet store has the right to make changes to the Offer without notifying the Buyer.

2.3. The period of validity of the Offer is unlimited, unless otherwise specified on the website of the online store.

2.4. The Seller provides the Buyer with complete and reliable information about the Goods, including information on the main consumer properties of the Goods, the place of manufacture, as well as information about the warranty period and the expiry date of the Goods on the Internet shop site.

3. PRICE OF GOODS

3.1. The price for each item of the Goods is indicated on the website of the Internet store.

3.2. The Seller has the right to unilaterally change the price for any position of the Goods.

3.3. In the event of a change in the price of the

Товара.

3.3. В случае изменения цены на заказанный Товар Продавец обязуется в течение 10 дней проинформировать Покупателя об изменении цены Товара.

3.4. Покупатель вправе подтвердить либо аннулировать Заказ на приобретение Товара, если цена изменена Продавцом после оформления Заказа.

3.5. Изменение Продавцом цены на оплаченный Покупателем Товар не допускается.

3.6. Продавец указывает стоимость доставки Товара на сайте Интернет-магазина либо сообщает Покупателю при оформлении заказа Оператором.

3.7. Обязательства Покупателя по оплате Товара считаются исполненными с момента поступления Продавцом денежных средств.

3.8. Расчеты между Продавцом и Покупателем за Товар производятся способами, указанными на сайте Интернет-магазина в разделе «Оплата».

4. ОФОРМЛЕНИЕ ЗАКАЗА

4.1. Заказ Товара осуществляется покупателем через Оператора по телефону номер телефона или через сервис сайта Интернет-магазина www.buyben.com.

4.2. При регистрации на сайте Интернет-магазина Покупатель обязуется предоставить следующую регистрационную информацию:

4.2.1. фамилия, имя, отчество Покупателя или указанного им лица (получателя);

4.2.2. адрес, по которому следует доставить Товар (если доставка до адреса Покупателя);

4.2.3. адрес электронной почты;

4.2.4. контактный телефон.

4.3. Наименование, количество, ассортимент, артикул, цена выбранного Покупателем Товара указываются в корзине Покупателя на сайте Интернет-магазина.

4.4. Если Продавцу необходима дополнительная информация, он вправе запросить ее у Покупателя. В случае не предоставления необходимой информации Покупателем, Продавец не несет ответственности за выбранный

ordered Goods, the Seller undertakes to notify the Buyer within 10 days of the change in the price of the Goods.

3.4. The Buyer has the right to confirm or cancel the Purchase Order for the Goods, if the price is changed by the Seller after the Order is made.

3.5. Change by the Seller of the price for the Goods paid by the Buyer is not allowed.

3.6. The seller indicates the cost of delivery of the Goods on the website of the Internet store or informs the Buyer when ordering by the Operator.

3.7. The obligations of the Buyer for payment of the Goods shall be deemed fulfilled from the moment the Seller receives the funds.

3.8. Calculations between the Seller and the Buyer for the Goods are made in the ways indicated on the Internet shop site in the section "Payment".

4. ORDERING

4.1. The order of the Goods is carried out by the Buyer through the Operator by phone by phone number or through service of a site of Internet shop www.buyben.com.

4.2. When registering on the website of the Internet store, the Buyer shall provide the following registration information:

4.2.1. surname, name, patronymic of the Buyer or the person (recipient) indicated by him;

4.2.2. The address where the Goods should be delivered (if the delivery is to the address of the Buyer);

4.2.3. E-mail address;

4.2.4. contact number.

4.3. The name, quantity, assortment, article, the price of the Goods chosen by the Buyer are indicated in the Basket of the Buyer on the website of the Internet store.

4.4. If the Seller needs additional information, he has the right to request it from the Buyer. In the event that the Buyer does not provide the necessary information, the Seller shall not be liable for the Goods chosen by the Buyer.

4.5. When ordering through the Operator (clause 4.1 of this Offer), the Buyer undertakes

Покупателем Товар.

4.5. При оформлении Заказа через Оператора (п. 4.1. настоящей Оферты) Покупатель обязуется предоставить информацию, указанную в п. 4.2. настоящей Оферты.

4.6. Принятие Покупателем условий настоящей Оферты осуществляется посредством внесения Покупателем соответствующих данных в регистрационную форму на сайте Интернет-магазина или при оформлении Заказа через Оператора. После оформления Заказа через Оператора данные о Покупателе регистрируются в базе данных Продавца. Утвердив Заказ выбранного Товара, Покупатель предоставляет Оператору необходимую информацию в соответствии с порядком, указанным в п. 4.2. настоящей Оферты.

4.7. Продавец не несет ответственности за содержание и достоверность информации, предоставленной Покупателем при оформлении Заказа.

4.8. Покупатель несет ответственность за достоверность предоставленной информации при оформлении Заказа.

4.9. Договор купли-продажи дистанционным способом между Продавцом и Покупателем считается заключенным с момента оформления Покупателем заказа в Интернет-магазине или при оформлении Заказа через Оператора.

5. ДОСТАВКА И ПЕРЕДАЧА ТОВАРА ПОКУПАТЕЛЮ

5.1. Продавец оказывает Покупателю услуги по доставке Товара одним из способов указанных на сайте Интернет-магазина.

5.2. Если Договор купли-продажи товара дистанционным способом (далее – Договор) заключен с условием о доставке Товара Покупателю, Продавец обязан в установленный Договором срок доставить Товар в место, указанное Покупателем, а если место доставки Товара Покупателем не указано, то по месту его жительства или регистрации.

to provide the information specified in clause 4.2. of this Offer.

4.6. Acceptance of the terms and conditions of this Offer by the Buyer shall be effected by the Buyer entering the relevant data into the registration form on the website of the Internet store or when completing the Order through the Operator. After completing the Order through the Operator, the Buyer's data is registered in the Seller's database. Having approved the Order of the chosen Goods, the Buyer shall provide the Operator with the necessary information in accordance with the procedure specified in clause 4.2. of this Offer.

4.7. The Seller is not responsible for the content and authenticity of the information provided by the Buyer when placing the Order.

4.8. The buyer is responsible for the accuracy of the information provided when completing the Order.

4.9. The contract of purchase and sale by remote means between the Seller and the Buyer is considered concluded from the moment of registration by the Buyer of the order in the Internet shop or at registration of the Order through the Operator.

5. DELIVERY AND TRANSFER OF THE GOODS TO THE BUYER

5.1. The Seller renders the Buyer services for the delivery of the Goods by one of the ways indicated on the Internet store website.

5.2. If the Goods purchase and sale contract by the remote method (hereinafter - the Contract) is concluded with the condition for the delivery of the Goods to the Buyer, the Seller is obliged to deliver the Goods to the place specified by the Buyer within the period established by the Contract, and if the place of delivery of the Goods by the Buyer is not specified, registration.

5.3. The place of delivery of the Goods is

5.3. Место доставки Товара Покупатель указывает при оформлении Заказа на приобретение Товара.

5.4. Срок доставки Товара Покупателю состоит из срока обработки заказа и срока доставки.

5.5. Доставленный Товар передается Покупателю, а при отсутствии Покупателя - любому лицу, предъявившему квитанцию или иной документ, подтверждающий заключение Договора или оформление доставки Товара.

5.6. Информация о Товаре доводится до сведения Покупателя в технической документации, прилагаемой к Товару, на этикетках, путем нанесения маркировки или иным способом, принятым для отдельных видов товаров.

5.7. Сведения об обязательном подтверждении соответствия Товара представляются в порядке и способами, которые установлены законодательством Украины о техническом регулировании, и включают в себя сведения о номере документа, подтверждающего такое соответствие, о сроке его действия и об организации, его выдавшей.

6. РЕКВИЗИТЫ ПРОДАВЦА

Продавец:

«Органик Юкрейн Трейд»

+38(063)3099099

Адрес:

Украина, город Винница,

ул. Хмельницкое шоссе, дом 2

Внимательно ознакомьтесь с текстом публичной оферты, и если Вы не согласны с каким-либо пунктом оферты, Вы вправе отказаться от покупки Товаров, предоставляемых Продавцом, и не совершать действий, указанный в п. 2.1. настоящей Оферты.

Согласен с договором

indicated by the Buyer in the execution of the Purchase Order.

5.4. The term of delivery of the Goods to the Buyer consists of the processing time of the order and the delivery time.

5.5. The Delivered Goods shall be transferred to the Buyer, and in the absence of the Buyer, to any person who presented a receipt or other document confirming the conclusion of the Agreement or the delivery of the Goods.

5.6. Information about the Goods is brought to the attention of the Buyer in the technical documentation attached to the Goods, on the labels, by marking or otherwise, accepted for certain types of goods.

5.7. Information on the mandatory confirmation of the conformity of the Goods shall be presented in the manner and in the ways established by the legislation of Ukraine on technical regulation, and include information on the number of the document confirming such compliance, the term of its validity and the organization that issued it.

6. REQUISITES OF THE SELLER

Seller:

«Organic Ukraine Trade»

+38 (063) 3099099

Address:

21036, Khmelnitskoe shosse Street 2, Vinnitsa, Ukraine

Carefully read the text of the public offer, and if you do not agree with any point of the offer, you have the right to refuse to purchase the Goods provided by the Seller and not to perform the actions specified in clause 2.1. of this Offer.

I agree with the agreement